
１．日　時 令和　３年　１１月１８日（木）　１５：００～１５：４０

２．出席者 植野康夫委員、中川直子委員、北谷雅人委員、筒井寛昭委員、米川英樹委員

加藤学長、渡辺理事（総務）、藤井副学長（企画）、伊藤副学長（研究）

　　陪席者 浅田理事（渉外連携・附属学校園担当）、岩井参与、総務課長、企画連携課長、

財務課長、教務課長、学生支援課長、施設課長、入試課長、教育研究支援課長

３．議　題

　◎審議事項

１ 令和３年度学内補正予算（案）について（資料１）

２ 令和３年度人事院勧告の取扱いについて（資料２）

 ◎報告事項

１ 法人統合の進捗について

２ 令和４年度運営費交付金（教育研究組織改革分）概算要求額の計数確認について（資料３）

３ 令和４年度科学研究費助成事業の応募状況について（資料４）

４．議　事

 ◎審議事項

１ 令和３年度学内補正予算（案）について（資料１）

理事（総務担当）から、資料１に基づき、令和３年度学内補正予算（案）について説明があり、

　審議の結果、原案のとおり了承された。

２ 令和３年度人事院勧告の取扱いについて（資料２）

総務課長から、資料２に基づき、令和３年度人事院勧告の取扱いについて説明があり、審

　議の結果、原案のとおり了承された。

 ◎報告事項

１ 法人統合の進捗について

学長から、法人統合の進捗について報告がなされた。

・理事長候補者について、12月中旬を目処に「理事長となるべき者」として指名

　がなされる予定である。

・理事長となるべき者の専決事項として、総括理事をはじめとする理事、経営協

　　議会委員等の決定へ動き出す予定である。

２ 令和４年度運営費交付金（教育研究組織改革分）概算要求額の計数確認について（資料３）

理事（総務担当）から、資料３に基づき、令和４年度運営費交付金（教育研究組織改革分）概算

　要求額の計数確認について報告がなされた。

３ 令和４年度科学研究費助成事業の応募状況について（資料４）

教育研究支援課長から、資料４に基づき、令和４年度科学研究費助成事業の応募状況について

　報告がなされた。

　○主な意見は以下のとおり。

・科研応募率について、50％を上回ることが望ましい。

→応募率が下がった理由についてははっきりしないが、令和２年度は全国的に下がった傾向にある。

　　いかに研究のモチベーションの向上を促すか、引き続き学術研究推進委員会でも検討していく。

第５回国立大学法人奈良教育大学経営協議会議事要旨


